



91129034

ARCHIVO

Palacio de La Moneda,
Santiago, Abril 3 de 1991

Señor
Luis Alberto Ruiz González
Director Liceo Industrial de
San Bernardo
Presente

Estimado Señor Director:

Por la presente acuso recibo de la nota que me hiciera llegar a través de la señora Gobernadora del Maipo, donde me expresa en nombre de la Comunidad Escolar y suyo el orgullo y reconocimiento a las circunstancias de llevar ese Liceo Industrial el nombre de mi padre.

Como estará en su conocimiento, el Gobierno que presido se ha fijado dentro de sus objetivos sociales, mejorar la educación que permita capacitar en técnicas y disciplinas productivas al enorme contingente estudiantil que hoy carece de esa oportunidad.

He tomado debida nota de las inquietudes que usted me formula sobre el estado de la edificación del Liceo, que necesita renovación, las que comparto y espero poder atender en la medida que contemos con los recursos necesarios.

Agradecido de sus buenos deseos y conceptuosas expresiones, lo saluda con la mayor consideración.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR

CORPORACION MUNICIPAL DE EDUCACION
LICEO INDUSTRIAL DE SAN BERNARDO A-No. 129
"MIGUEL AYLWIN GAJARDO"
12 Febrero 495-F:8591353

ARCHIVO

SAN BERNARDO, 10. DE ABRIL DE 1991.-

AL EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR
PRESENTE.-

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR. 91129034			
A: 31 DIC 91			
P.A.A.	RCA.	F.W.M.	
M.T.O.	MLP.	P.V.S.	
M.Z.C.	EDEC	J.R.A.	

De nuestro más alto respeto y consideración:

Con motivo de la alta distinción que nos fue conferida por el Ministerio de Educación autorizando, por Decreto No. 15 de 30 de Enero de 1991, la denominación de nuestro Establecimiento con el nombre de LICEO INDUSTRIAL MIGUEL AYLWIN GAJARDO, tengo el honor de dirigirme a vuestra Excelencia para expresarle en nombre de nuestra comunidad escolar, como muy especialmente en el mío propio, nuestro orgullo y reconocimiento por tal determinación. Haber iniciado este Liceo un nuevo año de vida con un nombre tan ilustre, ha acentuado en nuestra convivencia un renovado espíritu de unión, paz y esperanza.

Nuestro Liceo y sus generaciones de jóvenes alumnos cogerán para sí, su ejemplo, y se irán formando desde ahora, con la visión de una estrella recién nacida en la admiración de su inspiración y de sus valores.

Este importante estímulo compromete nuestra gratitud, espíritu de servicio, y el firme compromiso de integrarnos a todas las iniciativas de mejoramiento que emanen de la superior determinación del Supremo Gobierno; en especial, a partir del presente año, nuestro apoyo y solidaridad al Programa de Capacitación de jóvenes desempleados que presenten problemas de marginalidad laboral en convenios directos con la CUT, y como Organismo Técnico de Ejecución OTE, y que proyecta beneficiar aproximadamente 1.000 jóvenes de nuestra Comuna.

Ponderamos, al mismo tiempo que agradecemos profundamente a Ud., el haber satisfecho aquella sentida aspiración nuestra de dotar a este establecimiento del mobiliario escolar necesario, el que con el tiempo se había hecho imprescindible para optimizar así nuestra diaria tarea académica.

/..

Siendo importante esta nueva denominación para nuestro Liceo Industrial, ello nos ha llenado de alegría, pero también de esperanzas, que me permito señalar en el siguiente orden:

1o.) Que vuestra excelencia pudiera aceptar nuestra invitación para visitar este Liceo Industrial en la oportunidad próxima que tenga considerado visitar San Bernardo.

En conocimiento que el señor Presidente tiene previsto efectuar una visita a esta Ciudad durante el transcurso del mes de Junio, nos atrevemos a rogarle tenga a bien considerar nuestra invitación en la misma oportunidad, o cuando S.E. tenga a bien considerarla.

2o.) En segundo término, conector de la bondad y comprensión de V.E., tomando mi inspiración en la comunidad escolar y nuestros propios alumnos, que en sus mentes juveniles también perciben deslumbrados la alta significación de este renacer de nuestro Liceo, han depositado en mí la decisión de dirimir sobre la determinación de hacer referencia a Usted señor Presidente, de una de nuestras mayores aspiraciones para el futuro, la renovación de la Edificación de nuestro Liceo Industrial, cuya actual construcción consistente en módulos de madera precisan renovarse.

Me atrevo a pedir lo anterior para esta Comuna, a la que vuestra Excelencia guarda tanto afecto y cariño. No es nuestro propósito pedir para nuestro Liceo mayor preferencia que a otros, pero nuestra sentida aspiración, es modernizarlo, en forma similar a como ha ocurrido en otras comunas, con establecimiento de esta modalidad de enseñanza.

Me permito hacer llegar a S.E. la presente, por intermedio de la Sra. SILVIA CORREA MARIN, Gobernadora de la Provincia de Maipo, quien preocupada permanentemente de los problemas de nuestra Provincia, muy especialmente del Subsector Educación, nos ha brindado todo su apoyo y estímulo para superarnos.

Formulando votos por que V.E. siga por la senda del éxito y por su ventura personal, se despide de Ud., con los sentimientos de su mayor consideración y respeto.



Alberto Ruiz González
LUIS ALBERTO RUIZ GONZALEZ
PROFESOR DE ESTADO
DIRECTOR